

## Der eitle Galan

**S**tell Dir vor: Heute, 00.00. im Jahr des Herrn war unter anderem ein gar eitler, ein biszchen von sich eingemommener Galan bei mir, der mir zumindest geistig unterstellt hat, ein kleines Baeuerlein zu sein, und annahm, dasz mir etliche Bildungsluecken anheim fielen, waehrend ich zum Manne heranwuchs. Auf gut deutsch hielt er mich, warum auch immer, fuer ein bisserl ein Trotterl.

Genau der richtige Umgang fuer mein Wesen, wie Du Dir sicherlich vorstellen kannst. Der hot mir g'hert.

Ob seines guten Aussehens (er war ueberzeugt davon), allerdings nicht seiner uebertriebenen Eitelkeit bewusst, sprach er zu mir, dasz jeder Mensch, egal welcher Herkunft dieser sei, einem Getier aehnle. Lange besah er sich im Spiegel und kam schliesslich zu dem Ergebnis, dasz er etwas von einem Loewen an sich habe. Sogleich fragte er das Baeuerlein, welches in meiner Person zugegen war: "Sage mir, sehe ich aus wie ein Loewe?"

"Ja, Herr", so antwortete ich wahrheitsgetreu.

Ein wenig misztrauisch, ob meines schelmischen Laechelns kundig, setzte der Galan nach.

Ob er (ich) denn ueberhaupt weisz, wie ein Loewe aussieht, wollte er in Erfahrung bringen.

"Ich habe", so lautete meine treuherzig dreinschauende Antwort, "einmal ein Bild gesehen, wie unser Herr Jesus auf einem Loewen reitend, in Jerusalem Einzug hielt."

Wie Dir sicher schon von gar arg boesen Zungen hinterbracht wurde, habe ich so meine Probleme mit dem Auseinanderhalten der Tiergattungen. Aber ich bin ja noch jung, vielleicht erlerne ich das auch noch.